



FRENTE POLÍTICOS

1. Madurez. El secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, convocó al Senado a encontrar una solución para resolver el problema de la inseguridad. En su comparecencia, aceptó la propuesta de los senadores para modificar la minuta del tema militar y explicó la prisa que tiene el gobierno. "Aprovechemos la minuta que está ahora en comisiones y tratemos de construir en consenso. Me han preguntado que por qué ahora y no hasta marzo de 2024. Yo les diría que éste es el momento de tomar la decisión de cómo vamos a continuar enfrentando la batalla en contra de la inseguridad, pues en 2024 todos vamos a estar metidos de lleno en el proceso electoral". Propositivo y conciliador, algo que a otros les falta.

2. Cátedra. Fue larga la comparecencia de **Rogelio Ramírez de la O**, secretario de Hacienda, en la Cámara de Diputados, donde expuso los detalles del Paquete Económico 2023. Conceptos claros, explicaciones de fondo y gran disposición fueron su sello. Con datos concretos reveló que se implementa una política fiscal prudente y responsable, la fortaleza del mercado interno se apuntala, se recupera el consumo privado, el turismo y las Inversiones pública y privada van al alza. **Ramírez de la O** se tomó en serio comparecer, a diferencia de los legisladores, pues el ausentismo fue inocultable. Y quienes asistieron, brillaron por su falta de atención. Si para eso lo llamaron, fue una falta de respeto ante tan puntual explicación.

3. Definiciones. Esta semana, el PRI podría negociar una alianza en el Estado de México con el PAN y el PRD, con lo que mantendrían viva la alianza Va por México, aunque el acuerdo podría darse sin la participación del líder nacional priista, **Alejandro Moreno**, a quien acusan de violar los acuerdos de dicha alianza. En el Edomex, donde sólo se elegirá gobernador o gobernadora el próximo año, el proceso electoral comenzará entre el 1º y el 7 de enero de 2023. Cuentan que hay un distanciamiento entre **Alfredo del Mazo** y **Alito**, lo que ha llevado al gobernador a tomar las riendas del priismo local para tratar de negociar la continuidad de la alianza. Dicen las encuestas que no todo está perdido... Échenle ganas.

4. Los diferentes. **María Elena Pérez-Jaén**, diputada federal por el PAN, presentó ante la Fiscalía General de la República una denuncia de hechos cometidos por Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex), por presunta corrupción en la Cuenta Pública de 2020. Informó que, derivado de este señalamiento presentado ante la Fiscalía Especializada en Materia de Combate a la Corrupción, propondrá a la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación que cite a **Leonel Cota Montaño**, titular de Segalmex, para que aclare las irregularidades observadas. Oportunidad de oro, pase a gol o como se le califique, es el momento de demostrar que los de la 4T no son iguales a los que maquinaron *La estafa maestra*. ¿Podrán?

5. Todo mal. El gobernador de Veracruz, **Cuitláhuac García**, y el secretario de Gobierno estatal, **Eric Cisneros**, estuvieron ayer en la Ciudad de México mientras sus gobernados se preguntan quién atiende al estado. Dos balaceras el pasado jueves 22, una más ayer, todas ellas en Xalapa, y a plena luz del día. Además, sigue impune el asesinato de la profesora **Elizabeth Meza**, afuera de la escuela Adolfo Ruiz Cortines. Para colmo, el senador **Julen Rementería** levantó la voz en favor de **Tito Delfín Cano**, "un hombre inocente que **García** mantiene como preso político a través de triquiñuelas, reaprehensiones y corrompiendo el sistema de justicia en Veracruz". Pero el mandatario asegura que el estado mejora en seguridad. Sólo él y su secretario se la creen.